

Banjir di Haranggaol Simalungun, 2 Rumah Terseret Arus

SIMALUNGUN (IM) - Banjir terjadi di wilayah Danau Toba Haranggaol Horisan, tepatnya Dusun Sirungkungon, Nagori Purba Pasir, Kecamatan Haranggaol, Kabupaten Simalungun, Provinsi Sumatera Utara (Sumut), Rabu (20/12) sore sekitar pukul 17.00 WIB.

Kepala BPBD Simalungun, Resman Saragih mengatakan, banjir disebabkan lantaran tanggul jebol. Banjir juga bercampur material batu tanah dari perbukitan. Akibatnya dua rumah warga terseret arus. Tak hanya itu, akses jalan penghubung Tigras-Haranggaol terputus. "Penyebab banjir diakibatkan jebolnya tanggul warga di Nagori Purba Tengah Kecamatan Purba sehingga banjir meluap ke wilayah Haranggaol," kata

Resman dalam keterangan tertulis, Kamis (21/12).

Resman menjelaskan, tidak ada korban jiwa atas peristiwa itu. Sejumlah warga di lokasi mengungsi untuk mengantisipasi banjir susulan. "Kuburan warga banyak hanyut dan masih didata," katanya. Resman menjelaskan pada Kamis pagi dilakukan penanggulangan pasca-banjir. Personel BPBD Simalungun dan anggota kepolisian juga menyiapkan mobil Damkar untuk penanganan lebih lanjut. Kapolsek Purba AKP M Sinaga mengatakan, banjir terjadi saat warga setempat baru saja selesai bertani. "Saat ini personel Polsek Purba dan Tim Satgas Penanganan Bencana Alam turun memberikan pertolongan bagi warga," ujar dia. ● **pra**

Pemkab Bogor Geber Pembangunan Kantong Parkir Truk Tambang

BOGOR (IM) - Pembangunan kantong parkir untuk kendaraan angkutan tambang di perbatasan Kecamatan Parungpanjang dan Kecamatan Tenjo terus digeber Pemerintah Kabupaten Bogor.

Kantong parkir dengan total luas 10 hektare tersebut rencananya akan dibangun oleh Pemkab Bogor di 2 titik.

Bupati Bogor Iwan Setiawan mengatakan, pembangunan kantong parkir ini dilakukan dengan bekerjasama dengan Perhutani.

Nantinya, kata Iwan, total luas lahan yang akan digunakan untuk kantong parkir sekitar 10 hektare tersebar di dua lokasi. "Pembangunannya sudah dimulai, untuk tahap awal kita bangun di Desa Ciomas, nanti dilengkapi kamar mandi, musala dan pos jaga. Ini bisa menampung sekitar 1.000 kendaraan," ujar Iwan, Rabu (20/12) kemarin.

Iwan berharap pembangunan kantong parkir ini bisa mengurangi kepadatan angkutan tambang dan memaksimalkan penerapan jam operasional kendaraan tambang.

"Saya ingin penanganan angkutan tambang ini dilakukan secara kontinu dan cepat agar secara bertahap kita bisa selesaikan satu per satu akar masalahnya," harap Iwan Setiawan.

Sementara itu, Kepala Bidang (Kabid) Lalu Lintas pada Dinas Perhubungan (Dishub) Kabupaten Bogor,

Dadang Kosasih menjelaskan, pembangunan kantong parkir tahap pertama ini ditargetkan bisa selesai dalam waktu satu bulan ke depan.

Untuk tahap pertama di Desa Ciomas, lahan yang akan dibangun kantong parkir seluas 4 hektare.

Selanjutnya untuk tahap kedua, Pemkab Bogor akan membangun kantong parkir di Ruas Jalan Sudamanik, Kecamatan Parungpanjang. Kantong parkir ini nantinya diharapkan bisa menampung lebih dari 2.000 kendaraan.

"Sesuai instruksi Bupati Bogor, penanganan kendaraan angkutan tambang harus dilakukan secara kontinu dan cepat. Saat ini kita terus memaksimalkan penerapan jam operasional sambil mencari solusi jangka menengah dan panjang lainnya, salah satunya dengan membangun kantong parkir ini," ujar pria yang karib disapa Hengki.

Selain itu, Hengki meminta dukungan semua pihak, termasuk masyarakat agar rencana penataan angkutan khusus tambang ini bisa terealisasi dengan maksimal.

Ia juga terus mendengar masukan masyarakat dalam penataan tersebut.

"Saya minta dukungan semuanya, kita tidak lagi bicara ini kewenangan siapa, statusnya jalannya apa, tapi bicara Kabupaten Bogor. Semua harus berkolaborasi jika ingin masalah ini bisa terurai," pungkasnya. ● **gio**

Pemkab Bogor Sukses Wisuda 485 Aparatur Desa

BOGOR (IM) - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor kembali mewisuda ratusan kepala desa (Kades) yang telah menyelesaikan sekolah Pemerintah Desa Angkatan III Tahun 2023, yang berlangsung di IPB University Kecamatan Dramaga, Rabu (20/12).

Perlu diketahui bahwa, Sekolah Pemerintah Desa tahun 2023 angkatan ketiga diikuti sebanyak 180 orang aparatur desa yang terdiri dari 60 kepala desa, 60 operator spasial dan 60 operator sosial.

Sehingga total dari angkatan pertama hingga angkatan III sebanyak 485 aparatur desa yang telah mengikuti program Sekolah Pemerintah Desa.

Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Bogor, Burhanudin mengungkapkan, Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2014 tentang Desa telah memberikan kepercayaan penuh kepada desa untuk mengelola anggaran dari berbagai sumber. Dengan kewenangan yang demikian besar, maka kualitas sumber daya aparatur desa yang handal sangat diperlukan.

"Selamat kepada para kades dan peserta program Sekolah Pemerintahan Desa Angkatan III yang telah diwisuda, saya harap ilmu yang yang diperoleh dapat betul-betul diterapkan untuk menyelenggarakan tata kelola pemerintahan desa yang baik," ungkap Sekda. ● **gio**



Pemkab Bogor sukses mewisuda 485 aparatur desa.

8 | Nusantara

IDN/ANTARA



WISATA LIBUR AKHIR TAHUN DI KABUPATEN BANDUNG

Siswa taman kanak-kanak memberi makan rusa di Kawasan Wisata Kampung Batu Malakasari, Banjaran, Kab. Bandung, Jabar, Kamis (21/12). Pengelola Kawasan Wisata Kampung Batu Malakasari memprediksi pada liburan akhir tahun 2023, sebanyak 400 hingga 800 wisatawan mengunjungi wisata alam Kampung Batu per harinya.

Car Free Night di Jalur Puncak Saat Pergantian Tahun

Car free night dinilai efektif dan efisien untuk mencegah potensi kemacetan arus lalu lintas kendaraan. Mereka yang berwisata ke Puncak nanti akan menjadi lebih longgar. Ini selaras atensi kewilayahan, yaitu Bupati Bogor.

BANDUNG (IM) - Polisi menyiapkan rekayasa lalu lintas di kawasan wisata Puncak, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, saat masa libur Natal dan tahun baru (Nataru), termasuk saat malam pergantian tahun. Rekayasa lalu lintas itu disiapkan mengantisipasi kemacetan kendaraan di jalur tersebut.

Menurut Kepala Bidang Humas Polda Jawa Barat (Jabar), Kombes Pol Ibrahim Tompo, ada sejumlah pola rekayasa lalu lintas yang disiapkan di jalur Puncak. Drencanakan juga car free night.

"Rencana rekayasa lalu lintas menyesuaikan situasi.

Beberapa konsep disiapkan, seperti pengalihan arus lalu lintas menjadi satu arah. Seperti akan dilaksanakan di Puncak, akan ada buka tutup arus lalu lintas. Kemudian saat malam tahun baru ada rencana melaksanakan car free night," kata Ibrahim, saat Apel Operasi Lilin Lodaya di Lapangan Gasibu, Kota Bandung, Kamis (21/12).

Ibrahim mengatakan, car free night di jalur Puncak dijadwalkan pada 31 Desember 2023 mulai pukul 18.00 WIB hingga 1 Januari 2024 pukul 06.00 WIB. Namun, untuk kendaraan darurat, seperti ambulans, diperbolehkan untuk melintas.

Menurut Ibrahim, car free night dinilai efektif dan efisien untuk mencegah potensi kemacetan arus lalu lintas kendaraan. "Mereka yang datang wisata ke Puncak nanti akan menjadi lebih longgar, ini selaras atensi kewilayahan, yaitu Pak Bupati," kata dia.

Polres Cianjur, lewat media sosial Instagram, juga menginformasikan soal rencana car free night ini. Drencanakan car free night di jalur Gadag-Puncak Pass, sehingga akan dilakukan rekayasa lalu lintas pengalihan arus jalur Puncak, dengan titik tunggu di Tugu Lampu Gentur dan Mamifokobo Puncak.

"Kepada pengguna jalan yang hendak melintas jalur Puncak, agar memperhatikan waktunya atau dapat mengambil jalur alternatif via Jonggol atau Sukabumi."

Rekayasa lalu lintas ini merupakan bagian dari Operasi Lilin Lodaya. Operasi dalam rangka pengamanan momen Nataru ini digelar mulai 22 Desember 2023

hingga 2 Januari 2024. "Saran pelaksanaan operasi mencegah kriminalitas, kemudian pengaturan kamselftbarlantas (keamanan, keselamatan, ketertiban dan kelancaran lalu lintas), dan juga mengatasi bencana alam," kata Ibrahim.

Ibrahim mengatakan, Operasi Lilin Lodaya ini melibatkan sekitar 25.973 personel. Terdiri atas 15.669 personel Polri, 2.444 personel TNI, dan personel dari instansi terkait lainnya. Saat operasi ini, kata dia, akan didirikan 216 pos pengamanan, 23 pos terpadu, dan 87 pelayanan.

Ada sejumlah kawasan wisata yang menjadi atensi selama Operasi Lilin Lodaya. Selain Puncak, juga kawasan Kota Bandung, Ciwidey (Kabupaten Bandung), dan Lembang (Kabupaten Bandung Barat).

Di kawasan wisata ini, Ibrahim menyoroti soal lokasi parkir kendaraan. Menurut dia, pengelola wisata sudah diminta menyiapkan kantong parkir, sehingga kendaraan pengunjung tidak diparkir sembarangan, yang dapat memicu kemacetan. "Nanti ada petugas mengawasi dan atur lalu lintas," kata dia. ● **pra**

Covid-19 di Kab. Bogor Meningkat, Ada 50 Pasien Isoman

CIBINONG (IM) - Dinas Kesehatan (Dinkes) mencatat kenaikan kasus Covid-19 di Kabupaten Bogor. Saat ini, terdapat 50 pasien terkonfirmasi positif Covid-19.

"Hasil data kita karena ada kurang lebih 50-an ya. Nambah yang memang confirm positif hasil swabnya masih positif," kata Sekertaris Dinkes Kabupaten Bogor, Agus Fauzi, Kamis (21/12).

Kata dia, para pasien itu kondisinya masih bagus. Belum ditemukan adanya keluhan atau gejala yang mengkhawatirkan dari pasien tersebut.

"Enggak ada sampai keluhan gimana-gimana, isolasi mandiri aja," ungkapnya.

Agus menambahkan, data tersebut ditemukan sejak awal Desember 2023. Yang mana, secara bertahap mengalami peningkatan sampai sekarang ini.

"Awalnya mungkin cuma 5 gitu, enggak banyak. Kemudian ada sedikit lonjakan-lonjakan," terangnya.

Sehingga, masyarakat diimbau untuk menerapkan protokol kesehatan terutama di tempat umum. Termasuk juga untuk melengkapi vaksinasi Covid-19.

"Pertama adalah protokol kesehatan yang berikutnya tetap vaksinasi booster terutama kan memang ada vaksin booster," pungkas Agus. ● **gio**

Libur Nataru, Situasi Kab. Bogor Diharapkan Kondusif dan Tenang

CIBINONG (IM) - Pemkab Bogor beserta unsur kepolisian dan TNI mensiagakan 853 personel gabungan dalam pelaksanaan operasi lilin lodaya 2023, di mana mulai Jumat sudah memasuki masa liburan Natal dan Tahun Baru (Nataru).

Selain menangani permasalahan kemacetan lalu lintas di titik menuju lokasi objek wisata, personel gabungan ini juga siaga terhadap rawan bencana alam, karena saat ini termasuk dalam musim pancaroba.

"Apel operasi lilin lodaya 2023 ini tak hanya menangani kemacetan lalu lintas, tetapi juga menangani jika sewaktu-waktu terjadi bencana alam. Apalagi, Kabupaten Bogor rawan akan bencana alam tanah longsor, gempa bumi, angin kencang dan banjir," ujar Bupati Bogor, Iwan Setiawan kepada wartawan, Kamis (21/12).

Iwan Setiawan menuturkan selain Polisi dan Dinas Perhubungan, unsur TNI, Satpol PP, BPBD, Dinas Kesehatan, Dinas Pemadam Kebakaran, Tagana, Pramuka,

PMI serta organisasi maupun lembaga swadaya masyarakat juga ikut terlibat dalam operasi lilin lodaya 2023.

"Kami semua satu tujuan menciptakan situasi yang kondusif, damai dan gembira di Kabupaten Bogor," tutur Iwan Setiawan.

Wakapolres Bogor, Kompol Adhimas menjelaskan bahwa pihaknya siap menerima laporan atau aduan maupun keluhan ketidaknyamanan masyarakat, baik di Mako Polres Bogor, maupun di Pos Terpadu, Pos Pengamanan dan Pos Gatur.

"Jika ada praktik pungutan liar, titik kemacetan lalu lintas dan hal-hal yang menyangkut keamanan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) maka bisa mengadakan langsung ke petugas kepolisian di Mako Polres Bogor, maupun di Pos Terpadu, Pos Pengamanan dan Pos Gatur yang tersebar di semua wilayah," terang Kompol Adhimas.

Ia melanjutkan bahwa ada bantuan personel keamanan dari Satuan Brimob, terutama akan ditempatkan di gereja dan juga titik-titik rawan Kamtibmas. ● **gio**

Penanganan Kemiskinan Terintegrasi Percepat Penurunan Kemiskinan



Penanganan kemiskinan terintegrasi, akan mempercepat penurunan kemiskinan.

BOGOR (IM) - Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Bogor, Burhanudin melakukan kegiatan Rakor TKPK Evaluasi Program Terintegrasi Penanggulangan Kemiskinan Kabupaten Bogor Tahun 2023 yang berlangsung di Rizen Hotel Cisarua, Rabu (20/12).

Burhanudin menegaskan, penanggulangan kemiskinan menjadi salah satu prioritas utama dalam RPJMD Kabupaten Bogor tahun 2018-2023. Berbagai strategi dalam menurunkan tingkat kemiskinan masih dilakukan, seperti menurunkan beban pengeluaran masyarakat, meningkatkan pendapatan masyarakat, dan meminimalkan atau pengurangan kantong-kantong kemiskinan telah dilaksanakan.

Menurut Burhanudin, tantangan dalam penangu-

langan kemiskinan semakin kompleks, terlebih akan memasuki tahun politik yang berpotensi menimbulkan ketidakstabilan ekonomi dalam negeri ditambah lagi dampak geopolitik global, isu perubahan iklim dan polusi yang menimbulkan ancaman krisis pangan dan krisis energi.

Pemkab Bogor telah menetapkan target angka kemiskinan tahun 2024 sebesar 7,17%, sebagaimana tertuang dalam dokumen Rencana Pembangunan Daerah (RPD) Kabupaten Bogor tahun 2024-2026.

"Untuk merealisasikan target tersebut, dibutuhkan keseriusan, ketepatan pengambilan kebijakan, partisipasi dan konsistensi seluruh stakeholder dalam menjalankan kebijakan dan program penanggulangan kemiskinan secara konpre-

hensif, inovatif dan berkesinambungan," tegasnya.

Dalam kesempatan ini, Sekda juga menyampaikan terimakasih dan apresiasi kepada segenap pengurus dan anggota Tim Koordinasi Penanggulangan Kemiskinan Daerah (TKPKD), Tenaga Keajahteraan Sosial Kecamatan, para pendamping Program Keluarga Harapan, fasilitator Puskesmas serta semua pemangku kepentingan terkait yang telah bersama-sama mendukung dan menjalankan berbagai program dan kegiatan penanggulangan kemiskinan.

"Semoga ke depan semangat ini tetap terjaga dan dapat terus proaktif dalam mendampingi dan membantu para keluarga miskin di Kabupaten Bogor untuk peningkatan kesejahteraan masyarakat Kabupaten Bogor," tandasnya. ● **gio**